

保健室だより



宮城県美田園
高等学校
2024.11.28(木)



12月1日は「世界エイズデー」

“レッドリボン(赤いリボン)”は、世界エイズデーキャンペーンをはじめ、HIV/エイズに関する運動の世界的なシンボルで、エイズへの理解と支援の象徴として使われています。この“レッドリボン”が使われ始めたのは、アメリカでエイズが社会的な問題となってきた1980年代の終わりごろで、演劇や音楽などで活動するニューヨークのアーティスト達にもエイズがひろがり、そうした仲間達とエイズに苦しむ人々への理解と支援の意思を示すため、“赤いリボン”をシンボルにした運動が始まったようです。

○厚生労働省が発表しているデータで、日本国内では2022年新規 HIV 感染者632人、2023年669人で7年ぶりに増加し、2022年 AIDS 発症者は252人、2023年は291人で3年ぶりに増加したようです。

○2018年に3000人を対象に内閣府が行った世論調査で、「エイズは死に至る病気」「原因不明で治療法がない病気」と間違った認識をしている人が多かったようです。HIV/エイズについて正しく理解することで感染を予防しましょう。

問1	HIVとエイズは同じ意味である？	○ ・ ×
問2	次の中でHIVに感染するのはどれでしょう？	1キス 2くしゃみ 3トイレの便座
問3	エイズの発症を防ぐことができる薬がある？	○ ・ ×
問4	タトゥやピアスでもHIVは感染する？	○ ・ ×
問5	歯ブラシの共用でHIVは感染する？	○ ・ ×

○ 9問 `○ 4問 `○ 8問 `いなり漆製器 2問 `× 1問 【正解】

○HIV/エイズについての問題に挑戦してみましょう。

「HIV/エイズの基礎知識」

○エイズをもたらすウイルスのことを「HIV」と言います。「エイズ」とは HIV に感染することにより、免疫力が低下して起こる「様々な病気の総称」です。

○日常生活では感染しません。HIV は感染力の弱いウイルスで、自分の力だけで空気中や水中、または熱にも弱く生きることができません。

○HIVに感染するとウイルスを退治することはできませんが、通院し投薬や治療を受けることで日常生活を送ることができます。しかし自分がHIVに感染していることに、気付いていない人が多いようです。早く検査を受け、治療することが重要です。

○HIV感染者の血液・精液・膣分泌液が相手の粘膜に直接接触することで感染するため、タトゥやピアスを消毒せずに使い回す、または他人と歯ブラシを共有することで、口内に炎症部位がある場合、感染する恐れがあります。

～カウンセリングの予定～

12月 8日(日)・ 9日(月)・15日(日)・18日(水)・22日(日)

* カウンセリングの申し込みは担任または保健室(北村)まで。

電話での申し込みや相談もできます。Tel.022-784-3572 北村まで。

～保健室から連絡～

みたその発送物に「生徒健康診断(イエロー用紙)・歯科検診(グリーン用紙)結果」を同封しました。(検査の結果、「所見あり」があり、まだ再検査を受診していない方のみ) 再検査を受診した方は《連絡票》に必要事項を記載し保健室まで提出願います。(レポートを郵送する際に同封しても構いません。)